

3月の園だより

令和7年 3月発行
第一吉備こども園
(086)293-7575

今年度もいよいよ残りわずかとなりました。この一年で大きく成長した姿を嬉しく、頼もしく感じます。みんなで少しずつ来年度に向けて準備をしながら、残りの日々も思いっきり楽しみたいと思います。

お知らせ

| | | | | | | | | | | | | | | | |
|----|----|----------------|-----|------|---------------------------------|----|-------|-----------------|-----------------|-----------|-----------|-------------------|-------------------|----|----|
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | |
| 土 | 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | |
| | | ひなまつり お楽しみ会 | | | 避難訓練 移動動物園 布団持ち帰り (三上) | | | | お買い物体験 (5歳児) | 身体計測 (3未) | 身体計測 (3上) | | 布団持ち帰り お(三未)れ会 | | |
| 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 |
| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 | 月 |
| | | | 卒業式 | 春分の日 | 布団持ち帰り (三上) | | 天皇誕生日 | (4/5まで) 1号休み | | | | 布団持ち帰り (2,4歳児) | | | |

○ 3月7日(金)に移動動物園が開催されます。衛生面に考慮し、動物たちと触れ合った後に着替えたいと思いますので、準備して前日までに持って来てください。また、アレルギーなどのために配慮が必要なお子様は担任まで声を掛けてください。
※雨天時は13日(木)を予定しています。

○ 3月19日(水)令和6年度卒業証書授与式
4月5日(土)に令和7年度入学式を予定しています。対象となる園児以外の方は、全員家庭保育をお願いします。

○ 1号児は3月24日(月)～4月5日(土)まで学年末休業・学年始休業です。新年度の登園は4月8日(月)となりますので、ご注意ください。

○ 新年度に関する物品の引き渡し日に関しては後日、掲示にてお伝えしますので、ご確認ください。

布団持ち帰り (三未) ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら (三上) すみれ・ひまわり・あじさい



ひなぎく組

少しずつ身の回りのことを自分でしたいという思いが強くなってきました。自分でスプーンを持って食材をすくったり、ズボンを脱いだりしています。進級に向けて思いを尊重しながら、一人一人のペースに合わせて自分でできることを増やして行きたいです。また、喃語や簡単な単語で言葉のやりとりを楽しむ姿が見られます。今月もたくさん本を見たり、遊びの中で言葉のやりとりをしたりして、さらに言葉を発する楽しさを感じられるようにしていきたいと思っています。

うめ組

気の合う友達と名前を呼び合ったり、かくれんぼや椅子取りゲームなど集団遊びにも参加したりしながら友達と一緒に遊ぶことを楽しむ姿が見られます。生活面では、ズボンやスモックなど衣服の着脱を自分でしようとしながら少しずつスムーズにできるようになってきました。今月は春の暖かさに触れたり、のびのびと体を動かしたりしながら友達と一緒に遊びを楽しみたいと思います。また進級に向けて衣服の着脱やトイレトレーニングも見守りながら、少しずつ自分でできるようにしていきたいです。

ばら組

先生と一緒に荷物の始末やスモックの着脱など、身の回りのことに挑戦している姿が見られます。引き続き、見守りながら進級に向けて、自分でできるようにしていきたいです。遊びでは、外に出て、のびのびと体を動かして遊んでいる姿が見られます。今月は、椅子取りゲームやかくれんぼなど、簡単な集団遊びを取り入れ、友達との関係も深めていきたいです。また、暖かくなってきたので、園外散歩に行き、春の訪れを感じたり、触れたりしていきたいです。

もも組

すみれ組に向けてどんどん新しいことに挑戦しています。生活面では、新しいおはようの歌やおかえりの歌を覚え、元気に歌う姿が見られます。食器の準備や片付けも身に付き、一人でできる園児が増えていきます。遊びの面では、集団遊びや他クラスの園児との遊びを通して、たくさんの友達と関わって遊ぶ姿が見られます。今月は、ひな祭りなどの季節の行事を活動に取り入れ、楽しめるようにしていきたいです。また、外遊びを増やし、体を沢山動かして元気に過ごせるようにしていこうと思います。

さくら組

「もうすぐすみれ組さんになるよ!」と進級することを楽しみに、身の回りのことを自分でしようと頑張ったり、「トイレに行きたい!」と自分でトイレに行って排泄をしたりと、素敵な姿がたくさん見られます。遊びの面では、違う年齢の友達にも興味を持ち、声を掛けたり一緒に遊んだりして友達と関わる楽しさを味わっています。今月は、進級に向けて頑張ろうとする姿を見守ったり、寄り添ったりしながら不安なく過ごせるようにしていきたいです。また、はさみやのりなどを使った製作も楽しんでいきたいと思っています。

すみれ組

最近では「もうすぐひまわり組さんになる!」と進級への期待に胸を膨らませながら毎日元気いっぱい過ごしている姿が見られます。すみれ組さんも残りわずかですが、引き続き元気いっぱい楽しみながら過ごしていきたいと思っています。遊びの面では、好きな遊びを好きな友達とのんびり楽しむ姿が見られます。今月は、複数人ならではの簡単なゲームにチャレンジしていくことで、ルールを守ったり、気持ちに折り合いをつけたりといったことを経験できるようにしていきたいです。

ひまわり組

もうすぐあじさい組になることへ期待を持ちながら、友達と身の回りの整頓をしたり、友達と協力したりする姿が見られるようになってきています。3月は、進級に向けて、自分達で行動したり、苦手な事にも自分から挑戦しようとしていたりできる自発心を育てたりしていきたいと思っています。遊びでは、一年を振り返りながら戸外遊びで体を動かしたり、製作をしたりと子ども達がしたい遊びを積極的に取り入れて楽しい思い出作りをしていきたいと思っています。

あじさい組

園生活も残すところあと1か月となりました。この1年間、年長児としてたくさん活躍してくれたみんな。行事では、友達と協力する楽しさを味わいながら、年長児としての成果を見せてくれました。そして、いよいよ最後の行事、卒業式が近づいています。みんなドキドキしながらも、本番では素敵な晴れ姿を見せてくれることと思います。卒業まで残り少ない毎日ですが、園での思い出をたくさん作り、みんなで楽しく過ごしていきたいと思っています。